
2 月 9 日(火)に後期生徒大会が行われました

要望に上がったカーディガンについて

後期生徒大会

カーディガン着用のルール

●カーディガンの色について

女子の制服は中に着込むことが難

ンの着用が認められています。以前

で、制服に近い色のものという決まりのもとで

ため、色を自由にすることはできません

●カーディガンの授業中の着用

海南高校は他の高校とは違って授業中

の温度も出来る限り上げてくれています

校ではカーディガンを授業中に着用

ペットボトルの自動販売機
以前から何度か出ていたペットボトルの

についてですが、現在生徒会でアンケートの
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われました。今回は生徒大会の結果報告と、

がったカーディガンについて説明をします。

生徒大会

のルール

について

難しいため、制服に準ずる形でカーディガ

以前は紺色のみでしたが、５年前の生徒大会

まりのもとで黒色も許可されました。その

にすることはできません。

着用について

授業中も暖房をつけています。また、暖房

くれています。これらのことをふまえて、海南高

着用することはできません。

自動販売機について
ていたペットボトルの自販機を置いて欲しいと言う要望

でアンケートの実施を検討しています。
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卒業生を送る会
２月２９日(月)の卒業式の予行後

3 年生の皆さんにとっては、

になると思います。

文化祭の CM や、Teachers

なので楽しみにしておいてください

学校行事での携帯のカメラ
今回の生徒大会でも携帯の使用についての

されました。生徒からは、「校則でダメなのはわかって

いるが、学校行事だけでも思い出を

を自分たちの携帯に残したい。」などの

した。先生からは、「４月～２月８日

収数は１年 34 件、２年 90 件、３年

件となっている。この数字をよく見

んなが改善のために努力したら考える

携帯の使用について考えてもらえるように

するなど皆で協力し、普段からマナーを

ホールのメニュー、パンの
「肉まんや餃子、牛乳がほしい。

ーパンや焼きそばパンを追加してほしい

菜パンを増やしてほしい。お昼ご飯

を食べる子もいるから必要だと思う

意見が出ました。先生からは、「業者

係しているため、ある程度の利益がでる

メニューを組んでいる。すぐに実現

らないが、要望は業者さんに伝える

事をする。」と言う回答をいただきました

ンを追加してくださるそうです。

卒業生を送る会
予行後に卒業生を送る会を行います。

、海南高校で過ごした日々を振り返る時間

Teachers on stage 等も流す予定

ください♪

のカメラ機能の使用について
についての要望が出

でダメなのはわかって

を残したい。」「思い出

などの意見が出てきま

日の期間で携帯の没

年 76 件で合計 200

見て考えて欲しい。み

える。」と言う回答をいただきました。

えてもらえるように、携帯を使用している人に注意

からマナーを守りましょう。

パンの種類について
。また、カレ

してほしい。」「惣

飯としてパン

う。」と言う

業者さんが関

がでる範囲で

実現するとは限

える。どういう形になるかわかったら後日返

をいただきました。また、自動販売機には、カレーパ


